

La despotencia de la lucha feminista institucional y la potencia de la lucha feminista popular

Por: Nadia Poblete. 25/01/2023

Las condiciones de opresión actuales no se solucionan vía Estado

Este texto es una lectura sobre las características que ha asumido la movilización y la acción política feminista en estos últimos años en Chile, evidenciando con ello, una mutación rápida y sorprende del movimiento: de la acción callejera portadora de una ruptura de carácter contracultural que logró ‘mover’ la naturalización de muchos elementos que sustentan el orden patriarcal, a ser parte del establishment de la política nacional y por tanto, contribuir al restablecimiento del orden institucional en crisis aguda post revuelta popular. Importante es aclarar, que dichos procesos no han sido ajenos ni excepcionales tanto en los movimientos populares, como en el movimiento feminista.

[Seguir leyendo](#)

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PUSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Resumen Latinoamericano

Fecha de creación

2023/01/25